

Was bedeutet für mich die DREHSCHEIBE?

Auf jeden Fall mehr als nur helfen. Kleine Aufgaben für mich, die eine ältere Person nicht mehr alleine bewältigen kann. Für alleinstehende Personen bin ich ein wichtiger Kontakt. Es entsteht eine Vertrautheit, die Dankbarkeit ist gross und unbezahlbar. Ich engagiere mich für einen guten Zweck in meiner Freizeit und lerne interessante Leute und deren Geschichten kennen. Es ist für mich eine grosse Bereicherung, als Helferin tätig zu sein.

Monica Rampa, Helfende, DREHSCHEIBE Aesch-Pfeffingen-Duggingen